

## 2024 年度 9 月入学国際中国語教師奨学金申請者の皆様へ

国際中国語教師奨学金の試験結果について、奨学金サイトの更新がない、大学より連絡がないがそれは不合格ということでしょうか、また、合格率について、結果発表はいつですか等々、申請者の皆さんからのお問合せが届いております。

結論からお伝えしますと、結果発表が少し遅れておりますが、今週から来週あたり（8月12日、8月19日の週）に発表される予定です。奨学金公式サイトに進捗状況の「奨学金评审」欄に「经过专家评审，授予国际中文教师奖学金。」の表示がある方はおめでとうございます、奨学金合格となります。「奨学金评审」欄に「未通过专家评审，欢迎持续关注国际中文教师奖学金」の表示がある方は、残念ながら、今回は不合格となります。

ここ数年来、昨年までの日本からの合格率は8割ほどでしたが、今年は3割弱になってしまいました。大変、残念なのですが「中外語言交流合作中心」の決定ですので、我々HSK留学推進室としては何もできないことをご理解ください。

さて、この理由ですが、我々としても何故急に？という疑問は当然あり、できる範囲で調べてみました。コロナ明け、また奨学金広報の拡大もあり、全世界の奨学金応募受験者が増加、昨年と比べて3倍ほどになっているようです。これだけで単純に競争率は3倍になります。他の国の合格率も軒並みほぼ同様の3割弱か、それ以下に下がっております。

HSK 留学推進室は「国際中国語教師奨学金」の広報と推薦状を発行する機関です。申請者の皆さんに何かトラブルがあれば、出来る限り解決する努力をしていますが、残念ながら、全世界の応募状況等は把握できず、我々も昨年までの合格率等を基に行動するしかないとご理解下さい。

すでに発行した推薦状については、今年度内は有効となりますので、12月の4週間コース、または来年3月の一学期コースにも利用できます。特に12月の華中科技大学の提携コースについては、HSK 留学推進室の審査の合格により、最終審査までほぼ合格となりますので、条件の合う方はご活用ください。

また、来年度の「国際中国語教師奨学金」については「申請・受験要件」も含めて、我々も

予想できません。しかし、HSK 留学推進室はより多くの優秀な日本人の中国留学推進、そして日本と中国のよりよい友好交流の一助となることがミッションです。そのミッションを達成すべく我々も努力を続けていきます。皆様も、奨学金条件の変化如何にかかわらず「HSK・HSKK の成績向上」と「中国文化へのより深い理解のための勉強」は必須のはずです。皆さんのより一層の努力を期待する次第です。

HSK 留学推進室

2024/08/14